

## **La Polar anuncia ajuste de cargos gerenciales frente a caída de ventas del retail**

La multitienda La Polar anunció hoy la salida de 135 personas de su casa matriz, atendiendo la baja en las ventas que ha afectado en general al sector del retail y en particular a La Polar. La medida equivale a una reducción de un 29% de la nómina de los cargos gerenciales corporativos, y no afecta a la red de tiendas.

En una comunicación interna, Loreto Rossler, Gerente de Personas de La Polar, explicó que “la empresa enfrenta la necesidad de implementar una serie de medidas que permitan dar sustentabilidad a La Polar en el largo plazo. Estas implican un ajuste en los gastos administrativos y una reducción en el número de personas que se desempeñan en la casa matriz, en especial atención al complejo contexto del mercado en el que la compañía se desenvuelve”.

“Queremos agradecer a aquellas personas que formaron parte de nuestro equipo de trabajo, en todo momento demostraron un alto nivel de profesionalismo y compromiso con La Polar”, afirmó Rossler en su mensaje.